



— 自ら学び、心豊かな、たくましい子どもを育成する —

感謝の気持ちを伝えよう

27日（月）の児童朝会で、子どもたちに次のような話をしました。

運動会のとき、開会式で6年生がプラカードをしまいに来たので、校長先生が段ボール箱を差し出すと、「ありがとうございます」という元気な声が返ってきました。5年生が合奏の練習をしているとき、鉄琴の音を調節してあげると、笑顔で「ありがとうございました」とお礼を言ってくれました。そして、ついさっき、落し物のハンカチを手渡すと、1年生がかわいい声で「ありがとうございました」と言ってくれました。「ありがとう」という言葉は心を温かくしてくれます。

「ありがとう」という言葉は「有り難い」→「そのように有ることが難しい」→「当たり前ではない」という意味の言葉です。「おうちの人がご飯を作ってくれるのは当たり前」「洗濯してくれるのは当たり前」「毎日、布団で寝られるのは当たり前」と思っていませんか？人は一人では生きていけません。自分のために何かしてもらったときは素直に「ありがとう」と言い、感謝の気持ちを言葉で伝えましょう。

朝会での話に書いたように、最近、子どもたちの口から「ありがとうございます」という言葉をよく聞くようになりました。ご家庭ではいかがですか？特に親しい間柄の家族や友だち、先生に対しても、何かしてもらった時には「当たり前」と思わず、「ありがとうございます」という気持ちを持つて子どもになってほしいと思います。そのような気持ちを持つことで、人への思いやり、自然への感謝の心を持つてやさしい子どもになれると



思います。

各ご家庭でも、内代小学校でも「ありがとう」「どういたしました」という言葉が響き渡るといいですね。

学校長 中谷 静香



学校ホームページには「けやき」のカラー版を掲載しています。



30日の土曜授業（「土曜授業」ですが日曜日に実施します）では、地域と連携して防災の取り組みについて学びます。ご家庭でも、避難場所を決める、災害時持ち出し物品を用意するなど、お子さんとともに防災の活動を進めてください。

11月の目標

生活目標 自分たちの生活をよりよくしよう
保健目標 部屋の空気を入れかえよう
給食目標 よい姿勢でよくかんで食べよう



11月の予定

1	土	
2	日	
3	月	文化の日
4	火	英語学習（5年・6年）
5	水	創立記念日、公園探検（1年）
6	木	
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	クラブ活動、給食費口座振替日
11	火	関西スーパー見学（3年）
12	水	
13	木	学習発表会児童相互鑑賞
14	金	スクールカウンセラー来校日
15	土	土曜授業③「学習発表会」
16	日	
17	月	代表委員会
18	火	
19	水	スポーツテスト記録会（4～6年）、学校協議会 英語授業（1年・2年・3年・4年）
20	木	出前授業「認知症講座」（4年）
21	金	
22	土	
23	日	勤労感謝の日
24	月	振替休日
25	火	英語授業（5年・6年）
26	水	非行防止教室（5年）、学校徴収金口座振替日
27	木	お話し会（シフカ・ブルカ）
28	金	スクールカウンセラー来校日
29	土	
30	日	土曜授業④（日曜日実施）「防災訓練」